



► ► Miembros del Consejo de Administración de la RTVA, durante una de sus reuniones.

## LA CARRERA A LA CAPITALIDAD CULTURAL

# El consejo de RTVA apoya la candidatura Córdoba 2016

Pide al director general un plan de cobertura y promoción

REDACCIÓN  
CÓRDOBA

El Consejo de Administración de la Radio Televisión de Andalucía (RTVA) decidió ayer por unanimidad mostrar su «decidido apoyo» a las aspiraciones de la ciudad de Córdoba a ser Capital Europea de la Cultura en el año 2016.

El Consejo de Administración ha solicitado a la dirección general de RTVA que presente para su aprobación en la sesión ordinaria de este órgano prevista para el próximo 10 de noviembre un plan de cobertura, promoción, difusión y apoyo a la candidatura de la ciudad de Córdoba a ser Capital Europea de la Cultura en 2016.

La propuesta, presentada por los consejeros elegidos a propuesta del grupo parlamentario socialista, fue defendida por el consejero Álvaro Vega. En su intervención, Vega recordó que «la ciudad de Córdoba comenzó ha-

ce diez años un camino largo y lleno de dificultades, que ahora la coloca como la única capital andaluza que está en disposición de ser Capital Europea de la Cultura en el 2016».

### ● EMPLEO Y CULTURA

Asimismo, el consejero resaltó que la designación de esta ciudad «abundaría en el desarrollo de una de las industrias incluidas en la economía sostenible, con gran capacidad de generar empleo y valor añadido y sería, citando al consejero de Cultura, Paulino Plata, la oportunidad de que Andalucía fuese Capital Cultural europea a través de la ciudad cordobesa».

En este sentido, Álvaro Vega destacó que «será así porque Andalucía cuenta con un sistema de ciudades, no solo de las grandes capitales, que articula también las ciudades medias a través de diferentes fórmulas, como las rutas turísticas basadas

en la cultura, como las del Califato y la de Washington Irving».

En su argumentación, el consejero Vega hizo hincapié en que la RTVA «es el principal elemento vertebrador de Andalucía y sin su trabajo a lo largo de los últimos veinte años Andalucía sería menos comunidad autónoma». Asimismo, afirmó que la RTVA «debe ser un elemento esencial en el proceso de promoción, difusión y apoyo de la candidatura de Córdoba a ser Capital Europea de la Cultura en el 2016 y, en su caso, en el desarrollo desde julio del año próximo, cuando se producirá la designación, hasta su ejecución a lo largo del 2016».

Por último, Álvaro Vega aseguró que «tenemos la base legal (la ley que regula a la RTVA) y debemos tener la voluntad de tener nuestra mejor voluntad para formar parte de este proyecto».

Al final, la decisión se tomó por unanimidad. ●